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Die schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nro 1743/J-NR/74, die die Abgeordneten DreGRUBER und 
Genossen am 260 Juni 197'''' an mich richteten, beehre ich 
mich wie folgt zu beantworten: 

ad 1 und 2) Eine umfassende Erhebung über 
den Bedarf an Erziehern ist derzeit im Bundesministerium 
für Unterricht und Kunst im Gange, ein abschließendes 
Ergebnis liegt jedoch noch nicht vor. 

ad 3) Die Pl~ung für den Neubau d.es Bundes
institutes für Heimerziehung in Wien-Mauer ist praktisch 
abgeschlossen, Baubeginn und Bauzeit hängen von den 
Finanzierungsmöglichkeiten abo 

ad 4) Der Wunsch auf Errichtung einer 
zweiten Anstalt zur Ausbildung von Erziehern wurde von 
Tirol an das Bundesministerium für Unterricht und K~~st 
herangetragen, Gespräche und Vorverhandlungen darüber 
sind im Gango 

ad 5) Die Raumnot am .Bundesinsti tut für---'-«--

Heimerziehung wird letztlich erst mit dem Neubau in 
Wien-Mauer behoben sein; als überbrückungsmaßnahme ist 
die Anmietung zusätzlicher Räume geplant 0 
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